

# Jesús perdonó

Por Kim Webb Reid

Un día, Jesús estaba orando. Uno de los discípulos le pidió a Jesús: “Señor, enséñanos a orar”.

Jesús les dijo a Sus discípulos que orasen y pidiesen al Padre Celestial que perdonase sus pecados. Él les dijo que el Padre Celestial les perdonaría si ellos perdonaban a los demás.



Una vez, Pedro le preguntó a Jesús cuántas veces había de perdonar a alguien que hubiera hecho algo malo. “¿Siete veces?”, preguntó Pedro.

“Setenta veces siete”, dijo Jesús.

Jesús enseñó a Sus discípulos que debemos perdonar *siempre*.